



Sitzungsvorlage

Drucksachennummer: 8404 öff	Sachbearbeitung: Stefanie Jedele AZ: - JE	01.06.2022	
Gremium VA	Datum 21.06.2022	Behandlungszweck/-art Entscheidung	Ergebnis
Vorherige Drucksachennummer/Beratung:			

Informationsvorlage

Jahresbericht Jugendsozialarbeit 2021/2022

Sachverhalt

Die Jahresberichte der öffentlichen Einrichtungen und Außenstellen der Gemeindeverwaltung werden jedes Jahr in einzelnen Sitzungen des Verwaltungsausschusses beraten. Den Institutionen wird damit die Möglichkeit geboten, aktuell aus ihren Einrichtungen zu berichten, der Verwaltungsausschuss erhält Einblick in die verschiedenen Aufgaben und Tätigkeiten und kann sich mit diesen konstruktiv auseinandersetzen.

Der Jahresbericht der Jugendsozialarbeit mit den Arbeitsbereichen Schulsozialarbeit, Offene Jugendarbeit und Mobile Jugendarbeit umfasst den Zeitraum Mai 2021 bis Mai 2022. Wie bereits in den Vorjahren werden die Inhalte, Fragestellungen und Perspektiven von Christel Bahnmüller-Luft und Lars Luft in einem mündlichen Vortrag veranschaulicht.

Für Erläuterungen und Rückfragen werden Frau Bahnmüller-Luft und Herr Luft in der Sitzung zur Verfügung stehen - von A wie Ausgabe der Pausenspielkisten bis Z wie der Zusammenarbeit mit Förderverein und Elternbeirat.

Das vergangene Berichtsjahr war zwar nach wie vor durch die Corona-Pandemie geprägt, der Umgang damit und auch die Rahmenbedingungen unterschieden sich jedoch deutlich vom ersten Corona-Jahr. Bei allem Schutzgedanken (sowohl allgemeine als auch schulspezifische Maßnahmen) rückte das Wohl und die Bedürfnisse der Kinder und Jugendlichen insgesamt mehr in den Vordergrund bzw. ins Bewusstsein der Verantwortlichen. Dadurch gelang es mit viel Mühe den Präsenzunterricht aufrecht zu erhalten, das Jugendhaus zu öffnen und Schulsozialarbeit sowie Mobile Jugendarbeit mit großem Verantwortungsbewusstsein anbieten zu können.

Der Jahresbericht wird deutlich machen, wie sich „Normalität“ im Verlauf des Berichtsjahres verändert hat und mit welchen Maßnahmen auf die Auswirkungen der Pandemie, aber auch auf die Fragestellungen des gesellschaftlichen Miteinanders und der kinder-, jugend- und familienspezifischen Themen reagiert wurde bzw. wird.